
 
Herr Lehmacher wies darauf hin, dass den Fraktionen bereits mit Schreiben vom 04.10.2006 eine 
ausführliche Stellungnahme der Verwaltung zu dem Antrag zugegangen sei. 
 
Nach Abgabe ergänzender Stellungnahmen seitens der Fraktionen zur Thematik der 
regelmäßigen Trödel- und Flohmärkte in Sankt Augustin erklärte der Ausschuss aufgrund der 
vorliegenden Stellungnahme der Verwaltung den Antrag für erledigt. 
 


